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PROKO GÓMEZ, CLUB CICLISTA IRUNÉS
«Más continuidad en los bidegorris»
26.09.10 - 02:59 -

«Como club ciclista, lo que más nos puede interesar es el tema de los bidegorris. Tras
participar en la Mesa de la Movilidad, nos pareció que el planteamiento puede ser muy bueno.
Nos gustaría, eso sí, empezar a ver algunas actuaciones al respecto, sobre todo en cuanto a
conectar zonas con bidegorri, que hubiese más continuidad. Es interesante  
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